
問 本部後原について農用地除外をどの
ように考えているか。
副町長 平成30年度に本部後原の農用
地除外を行ったが、除外した場所が利用された状況で
なければ厳しいと考える。

問 照屋地区のような区画整理事業は可能か。
副町長 都市計画マスタープランにおいて、産業系の
方針を示す予定で、地権者の合意形成、可能性につい
て調査する必要がある。

照屋地区土地区画整理事業を問う
問 この事業のこれまでの経緯を問う。
副町長 平成30年から地権者との合意形成を図りな
がら、土地利用構想等の検討を行った。

問 今の進捗状況はどうなっているか。
副町長 令和３年１月に発起人会と事業化検討パート
ナーが覚書を締結し、土地区画整理事業の組合施行
に向けて取り組んでいる。

問 南インター周辺の土地利用計画策定業務との関係
性はどうなっているか。
副町長 照屋地区のまちづくりの方向性、事業化の実
現性を検討した業務となっており、発起人会の発足、事
業化検討パートナーの決定等組合施行に向けて進捗
している。

問 ワクチン接種はいつ始まる予定か。
副町長 ５月初旬頃から始める予定である。

問 接種の場所と順序はどうするか。
副町長 集団接種会場は中央公民館、国が示す
接種順位に従い実施する。

問 接種後にアナフィラキシーショック
が発生したときの対策はどうするか。
国保年金課長 県がアナフィラキシー
ショックの対応マニュアル等を作成中である。

津嘉山土地区画整理事業を問う
問 区域内の地権者から事業の進捗が遅いとの声が
ある。遅い理由は何か。
副町長 区域内の道路事業補助金は、近年事業費
が要望額の半分程度で、事業の進捗が遅れている。

問 地権者に遅い理由をちゃんと説明しているか。
副町長 地権者に理由を説明している。

こんな質問もしました。
●津嘉山中央線の整備について
●横断歩道の設置について

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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